

活動名：小野 FC フットサル練習試合

日 程：平成28年3月13日（日）

会 場：福島空港公園緑のスポーツエリアフットサルコート（人工芝）

参 加：トップ6・E3クラス

帯 同：熊坂・小松コーチ

対戦相手：小野 FC さん

報 告：熊坂コーチ

3月13日に福島空港公園で小野SSSさんと練習試合をさせて頂きました。T6（6年生）とE3が参加し、私はT6を担当しました。

今年の6年生は人数が多い事から喜多方、小野、あづまのフットサルは選抜メンバーで参加しました。

6年生の最後に全員で試合をさせてあげたいと思い小野さんへお願いしました。小野さんが快く引き受けてくださり練習試合が実現しました。

小野さん、ありがとうございました。

お祭り気分にはせず中学へ向けて伝えられる事を伝えたいと思い精一杯コーチングさせてもらいました。

一生懸命プレーするからこそチームとして最高の思い出になると思ったからです。

試合に出場している時は一生懸命プレーしてくれていました。

しかし・・・朝の挨拶の時に6年生にはチームで一つにまとまり仲間との最高の思い出を作ってくださいと話しました。

試合に出場していない時に応援しない、仲間のプレーを笑う、ボール拾いをしない、そして試合すら見ないでボールを蹴って遊んでいる人がいました。

正直、がっかりしました。

誰の為の、何の為の試合ですか？仲間を大切に思っていますか？対戦相手を尊敬していますか？この試合の為に関わっている沢山の人達に感謝していますか？一人ではサッカーは出来ません。

仲間がいて、試合をしてくれる相手がいて、そして支えてくれる人がいてサッカーは出来ます。

自分の為に関わってくれている人に尊敬と感謝が出来ない人はサッカーをやる資格がないと私は思います。

前日のJリーグ観戦の駐車場までの帰り道。

小さな選手も参加しているのに歩くスピードが遅いと私を追い越して行こうとする人がいました。帰り道すら知らないのに。

また歩道一杯に広がり歩いてくる人の通行の邪魔になって毎回、道をあけてと言わなけ

ればなりませんでした。これって正しい事ですか？自分の事ばかり考えていませんか？思いやりや譲り合いの気持ちが無くていいんでしょうか？サッカーをやる前に一人の人間としてよく考えて下さい。

卒団間近でこんなブログを書きたくなかったのですが昨日の行動はどうしても私は許せなかったので書かせて頂きました。

小野SSSさん空港までお越し頂きありがとうございました。またお見苦しいところをお見せして申し訳ありませんでした。

これに懲りずにまた練習試合をお願いします。

応援にきて頂きましたご父兄の皆様ありがとうございました。

私は卒団まで伝えなければならない事を伝えていきます。ご理解の程、宜しくお願いします。

コーチ：熊坂



